

Nutzungsbedingungen

Nutzerinnen und Nutzer, die Dokumente im Rahmen der DMG Virtual Postersession veröffentlichen, stimmen einer Rechtevereinbarung in den folgenden Punkten zu:

Rechtseinräumung:

Die Urheberin bzw. der Urheber räumt der Deutschen Mineralogischen Gesellschaft e.V. (DMG) zeitlich unbegrenzt und unwiderruflich das nicht ausschließliche Recht ein, das Werk öffentlich zugänglich zu machen und auf dem Server der DMG zu archivieren. Der urheberrechtliche Schutz bleibt durch diese Lizenz unberührt. Mit dem Hochladen des Dokuments ist kein rechtlich verbindlicher Anspruch auf die Bereitstellung oder Archivierung verbunden.

Rechte Dritter: Die Urheberin bzw. der Urheber erklärt, dass mit der Bereitstellung des Werkes und jedes Bestandteils (z.B. Abbildungen) keine Rechte Dritter (z.B. Miturheberinnen bzw. Miturheber, Co-Autorinnen bzw. Co-Autoren, Verlage, Verwertungsgesellschaften, Drittmittelgeber) verletzt werden.

Die Urheberin bzw. der Urheber stellt die DMG von etwaigen Ansprüchen Dritter frei. Die DMG ist berechtigt, den Zugriff auf ein Dokument zu sperren, soweit konkrete Anhaltspunkte für eine Verletzung von Rechten Dritter bestehen.

Terms of use

Users who publish documents within the DMG Virtual Postersession agree to a rights agreement in the following points:

Granting of rights:

The author grants the "Deutsche Mineralogische Gesellschaft e.V." (DMG) the non-exclusive right to make the work publicly accessible and to archive it on the DMG's server irrevocably and for an unlimited period of time. The copyright protection remains unaffected by this license. Uploading the document does not constitute a legally binding right to make the work available or archive it.

Third-party rights: The author declares that by making the work and each component (e.g. illustrations) available, no third-party rights (e.g. co-authors, publishers, collecting societies, providers of third-party funds) are violated.

The author releases the DMG from any claims by third parties. The DMG is entitled to block access to a document if there are concrete indications of an infringement of third party rights.